



Zeltlager der Jugendfeuerwehr am Neuenhainer See

Das Erholungszentrum Neuental am Neuenhainer See im nordhessischen Schwalm-Eder-Kreis war jetzt das Ziel der Nachwuchsbrandschützer der Gemeinde Staufenberg. Rund 80 Kinder und Jugendliche sowie ihre 20 Betreuer verbrach-

ten unter Leitung von Gemeindejugendfeuerwart Ingo Vogeley dort drei teils sonnige, spannende und ereignisreiche Tage im traditionellen Zeltlager der Gemeindejugendfeuerwehr, berichtet Philipp Vogeley, Sprecher der Staufenber-

ger Feuerwehr. Zum ersten Mal stellten die Jugendlichen auch das neue Gemeinschaftszelt auf, das die VR Bank in Südniedersachsen der Wehr gespendet hat (Foto). Zu den Höhepunkten des Wochenendes gehörten ein erfrischendes Bad

im Neuenhainer See mit Wassertemperaturen um 23 Grad Celsius und eine Nachtwanderung durch den Neuentaler Wald. Das Resümee der Fahrt sei durchweg positiv ausgefallen, so Vogeley. (ems)

Foto: Philipp Vogeley/Feuerwehr Staufenberg